

Les enseignants argentins poursuivent leur plan de lutte



Buenos Aires, 3 mai (RHC)- Les enseignants argentins de la province de Buenos Aires ont poursuivi aujourd'hui leur plan de lutte en dressant des tentes devant le siège du Congrès.

Après l'échec, pour la huitième fois, du dialogue avec le gouvernement local, les enseignants attendent une nouvelle et meilleure proposition d'augmentations de salaires de la part du gouvernement.

Les syndicats des enseignants ont signalé que les tentes resteront en place jusqu'à jeudi, jour où l'École Publique Itinérante qui, depuis quelques semaines, occupe un espace devant le Congrès, sera également démantelée.

Dans un communiqué diffusé hier, les enseignants ont rejeté la décision de l'Exécutif local de laisser des milliers d'entre eux au-dessous du seuil de pauvreté durant 2017.



Radio Habana Cuba